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VERBALE N.   4  (costituito da pag. 3 ) 
 
 
  
Il Collegio dei Docenti si riunisce in seduta straordinaria  sotto la presidenza della Dirigente Scolastica, Dott.ssa  Cioni 
Emanuela, il giorno 12 gennaio 2016   alle ore 17.00, nell’Aula Magna dell'Istituto Comprensivo di Gaggio Montano, 
per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 
 

1. Lettura verbale della seduta precedente 
2. Approvazione POF triennale (PTOF) 
3. Elezione membri Comitato di Valutazione. 
4. Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti i docenti di cui all’allegato 1 – foglio firme.  
Sono assenti i docenti:  ALBERTAZZI, ALBERTI, BISCEGLIA, BORZUMATI, BOSI, CAPITANI C., CEVENINI, 
CIACIO, DE LUCA, DONNESI, IZZO, MANCINI, NANNI L., NICOLINI, PALMIERI, SABATINO, SEVERINO, 
TOMASI, VOTTA.  
 
Assume la presidenza la dirigente Scolastica reggente dott.ssa Emanuela Cioni. 
Svolge funzione di segretaria verbalizzante la docente Vicaria Giorgi Annalisa. 
________________ 
 
La Dirigente saluta i docenti del Collegio e dà il benvenuto ai nuovi insegnanti nominati in ruolo con la fase C delle 
assunzioni, quelli dell’organico potenziato, e quelli temporanei da poco  individuati.  
 

1. La Dirigente, dichiarata aperta la seduta, procede alla lettura del verbale della seduta precedente.  
 
Al termine, su  invito, il Collegio all'unanimità approva. 
 

2. Entro il 15 gennaio 2016 le scuole dovranno compilare il PTOF (Piano Triennale dell'Offerta Formativa) che 
pianificherà (dalla formazione, agli organici, alla didattica) il lavoro delle scuole per i prossimi tre anni. La 
legge 107 del 2015 ha tracciato le nuove linee di indirizzo per l’elaborazione di tale documento, che avrà 
durata triennale, ma sarà rivedibile annualmente entro il mese di ottobre di ciascun anno scolastico. 
 
 La Dirigente illustra dettagliatamente il PTOF elaborato, e invita i docenti all’attenta lettura a video, per 
eventuali correzioni o rettifiche. 
All’interno del documento, è stata compilata la sezione relativa al fabbisogno dell’organico curricolare e dei 
posti di potenziato previsti per il prossimo triennio.  
L’ins. Suffritti  chiede se sarà possibile avere docenti specializzati anche alla scuola primaria, per 
l’organizzazione di laboratori ed attività specifiche (ed. musicale, motoria, artistica). La Dirigente ribadisce 
che il personale verrà assegnato sulla base delle richieste effettuate, rispettando le priorità definite dal Collegio 
nella seduta del 24 settembre 2015.  
In tale occasione il Collegio ha espresso il seguente ordine di priorità: 
- Potenziamento Linguistico 
- Potenziamento Scientifico 
- Potenziamento Umanistico, Socio economico e per la legalità 



 

 

- Potenziamento Laboratoriale 
- Potenziamento Motorio 
- Potenziamento Artistico e Musicale 

 
Dall’analisi dei dati e dalla compilazione dei punti relativi al RAV, è emerso che  nel nostro Istituto sono presenti alcuni 
elementi critici sui quali è indispensabile effettuare una seria riflessione ed attivare strategie risolutive. 
Si evince infatti una concentrazione di alunni collocati nelle fasce di voto più basse, pertanto la priorità sarà quella di 
lavorare sull’elevazione  delle competenze in uscita dalla scuola Secondaria di 1° grado, agendo, sin dalla scuola 
Primaria sulle aree maggiormente deficitarie (area linguistica, matematico – scientifica, umanistica) per migliorare il 
successo formativo.  
Per quanto concerne la progettazione prevista nel triennio, si opererà in sintonia con le finalità formative della scuola, 
alle attività didattiche curriculari e si affiancheranno attività progettuali che integrano il curricolo, lo arricchiscono e lo 
qualificano ulteriormente. I progetti faranno riferimento alle finalità formative, ai valori condivisi che costituiscono le 
ragioni delle scelte operative. 
Le attività progettuali, saranno delineate nelle tre macro-aree identificate (area dell’inclusione – area espressiva - area 
dell’innovazione didattica e nuove tecnologie), e verranno elaborate ad inizio anno scolastico. 
Ad integrazione del PTOF è necessario indicare in Piano di Miglioramento Annuale, sulla base dei dati risultanti dal 
Rapporto di Autovalutazione d’Istituto (RAV), e dalla successiva identificazione di priorità e di obiettivi di processo 
che possono contribuire a raggiungere tali priorità.  A partire dall’inizio dell’anno scolastico 2015/16 , infatti, tutte le 
scuole sono tenute a pianificare un percorso di miglioramento per il raggiungimento dei traguardi stabiliti. 
La Dirigente scorre a video tale documento, illustrandolo dettagliatamente. 
 
Il Collegio  

 
DELIBERA N. 9  del 12/01/15 

 
   

approva il Piano Triennale dell’Offerta Formativa (PTOF) per il triennio 2015 – 2018 e il Piano di 
Miglioramento Annuale, sua parte integrante.  
 

 
 

3. La Presidente informa il Collegio  che per anche per i docenti neoimmessi in ruolo con la fase C delle 
assunzioni del personale  e per i docenti che hanno effettuato il passaggio di ruolo da un ordine di scuola 
all’altro, è necessario l’individuazione di tutors che li seguano durante l’anno di prova. Già nella seduta del 
Collegio docenti del 24 settembre, erano stati identificati i tutors per alcuni insegnanti neoimmessi in ruolo. 
Nella corrente seduta è indispensabile l’individuazione dei restanti. 
I docenti neoassunti propongono/confermano di essere affiancati nell’anno di prova dai seguenti tutors: 
 

Docente neoassunto Tutor 
Buzzi Layla  Barilani Catia  
De Feudis Adriana Bonito Lucia 
Lenzi Francesca  Valletti Alessandra 
Gandolfi Maria Laura  Tonioni Elisa 
Petruccelli Anna Costa Denise 
Del Moro Sabrina Buffon Lisa.  
Giacobazzi Emanuela Biagi Mara 
Bosio Maria  Zuccari Raffaella 
Bertolini Michele Carboni Maria Marta 

 
 
La Dirigente propone inoltre di organizzare un incontro collettivo, anche con i docenti e i tutors dell’Istituto 
Comprensivo di Porretta, per la corretta definizione e strutturazione delle attività e l’efficace passaggio di 
informazioni.  
A breve verranno fornite maggiori indicazioni sulla data e sugli orari di svolgimento.  

 
Al termine il Collegio all’unanimità approva. 
 
La Dirigente invita il Collegio alla presentazione dei docenti che si intendono candidare come membri del Comitato di 
Valutazione. 
A tal fine, chiede preventivamente di esprimersi rispetto all’identificazione di criteri indispensabili per l’attribuzione 
dell’incarico: 



 

 

- Ogni ordine di scuola dovrà essere rappresentato, per garantire la formulazione di criteri validi e che rispettino le 
caratteristiche di ogni tipologia scolastica. 
- I candidati dovranno garantire la continuità triennale dell’incarico. 
 
Al termine, il Collegio approva i criteri sopra indicati.  
 
La Dirigente, pur rispettando il diritto alla candidatura di ciascun docente (fermo restanti i criteri condivisi), invita a 
porre attenzione alle possibili incompatibilità con l’assunzione di tale incarico.  
Il Comitato sarà formato da tre docenti, di cui due eletti dal Collegio docenti, ed uno dal Consiglio d’Istituto. 
I docenti BONITO, TONIONI e CARBONI si candidano come membri del Comitato di Valutazione. 
 
Dopo votazione segreta, viene effettuato lo spoglio delle schede e comunicato l’esito. 
Bonito � 19 voti 
Tonioni � 29 voti 
Carboni � 28 voti 
Schede bianche � n° 9 
Schede nulle � n° 1     
 
Alla luce della votazione effettuata, le docenti Tonioni e Carboni sono elette componenti del Comitato di 
valutazione. 
L’Insegnante Bonito verrà presentata come candidata per le votazioni del Consiglio d’Istituto.  
 
Il Collegio approva.  
 

3. La Dirigente comunica che le Scuole Primarie dell’Istituto hanno aderito al progetto MIUR ‘Sport in classe’, 
che include l’attiva partecipazione di un esperto esterno per il potenziamento dell’attività motoria. Il progetto 
prevede un pacchetto orario di 12 ore per classe, da svolgere direttamente in palestra. Tutte le classi della 
scuola Primaria sono coinvolte, in previsione della manifestazione sportiva ‘Minigiochi della Montagna’ che si 
svolgerà a maggio, e che coinvolgerà, diversamente dagli anni passati,  anche gli alunni delle classi 1^ e 2^. A 
breve si riunirà la commissione motoria per la definizione delle modalità organizzative.  
 
- In occasione delle riunioni informative per le iscrizioni al prossimo anno scolastico 2016 – 2017, si invitano 
tutte le docenti delle future classi 1^ - scuola Primaria, a consegnare ed illustrare ai genitori il documento ‘In 
viaggio per diventare grandi’, per un approccio più sereno al nuovo ordine di scuola.  
La Dirigente ribadisce l’importanza dell’uso delle prove di entrata e di uscita elaborate dalla Commissione 
Continuità e condivise dal Collegio per un successivo confronto.  
 
- Il progetto PON - Programmazione dei Fondi Strutturali Europei 2007-2013  PON FSE  - Competenze per 

lo Sviluppo e PON FESR  - Ambienti per l'apprendimento  per la realizzazione, l'ampliamento o 
l'adeguamento delle infrastrutture di rete LAN/WLAN    è stato accolto ed è in graduatoria alla posizione 
88 su 215. Pertanto si attendono comunicazioni in merito all’effettivo auspicabile finanziamento. 

 
- Il secondo incontro di formazione con l’Ispettrice Da Re sulla didattica per competenze si terrà presso 

l’Istituto Fantini a Vergato, sabato 20 febbraio, data che verrà confermata a breve. 
 
 
 
Esauriti gli argomenti all'o.d.g  la  Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 18.30  
 

 
 
 
 
 
 
LA SEGRETARIA                                                                                     LA PRESIDENTE 
 
Annalisa Giorgi                      Emanuela Cioni 

 


